

## Ein Haus Für die Bubbles

Partízípatíonsprojekt mít Kíndern + Eltern, Erzíeherínnen, Archítekt + Handwerkern

Sechzehn Bubbles erobern in zwei Sprachen die Welt. Der bilinguale Eltern-Initiative Kindergarten in der Zenetti-Straße hat seit September 2008 seine Pforten geöffnet und innerhalb dieser kurzen Zeit die kleine Gruppe von Kindern zwischen zwei und fünf Jahren aus sieben Nationen zu einer eingeschworenen Gemeinschaft entwickelt.

Die Räume in der Zenetti-Straße wurden zum Einzug ganz neu hergerichtet und von den Kindern in nahezu jungfräulichem Zustand bezogen. Ausgestattet mit allem, was die Kinder zum Spielen und Lernen brauchen, gewann der zunächst recht kühle Raum mit der Zeit mehr und mehr an Charakter, aber eines fehlte: WAS GANZ EIGENES.

Die Kinder träumen sich ihren Kindergarten: "was zum Turnen", "ein Piratenschiff", "ein kuscheliges Zelt", "eine Kletterwand"...

Im Dezember 2010 kam dann der Durchbruch. Gemeinsam mit dem Architekten Peter Hornung fassen Kinder, Eltern und Erzieherinnen ihre Wünsche zusammen und lassen etwas ganz neues entstehen. Das eigene, einmalige, ganz und gar unvergleichliche Bubbles-Playhouse.

Ein paar Wochen dauerte es schon vom ersten Treffen bis zur ersten Klettertour, aber die Kinder haben den ganzen Prozess mit verfolgt und mit gestaltet: Wünschen, Diskutieren, Planen, Zeichnen, Uberarbeiten, Zuschneiden, Transportieren und das Wichtigste: das Bauen.

Für die Kinder ist ihr Haus heute das Größte. Die Spielzeit im Playhouse gehört zu den Höhepunkten des Tages. Sie sind stolz darauf und behandeln es mit großem Respekt.

Mit diesem Stolz präsentieren sie ihr Haus jetzt im KKT-Wettbewerb ... Und freuen sich, dass ihr Traum vom Bubbles Haus keine Luftblase war.

Anlagen: Präsentation, 6 DinA 3-**Plakate** 

CD Radiobeitrag, 2 Min 30

Kontakt: Bubbles e.V. - Ulrike Katzer-Dreimühlenstraße 2

80469 MünchenTel: 089 / 127 495 01

E-Mail: info@bubbles-ev.de